

Catalogue officiel

# G inventions Geneva



## 40<sup>e</sup> Salon International des Inventions de Genève

18 > 22 avril 2012  
Geneva Palexpo

**Patronné par**

La Confédération Suisse  
L'Etat et la Ville de Genève  
L'Organisation Mondiale de la  
Propriété Intellectuelle - OMPI

**Under the patronage of**

The Swiss Federal Government  
The State and City of Geneva  
The World Intellectual Property  
Organization - WIPO

**Unter der Schirmherrschaft**

Der Schweizer Eidgenossenschaft  
Des Kantons und der Stadt Genf  
Der Weltorganisation für Geistiges  
Eigentum - OMPI-WIPO



**MAMAN Abdou - NIGER**

Télé-Irrigation-Horticole : procédé de commande à distance du système d'irrigation d'une exploitation maraîchère au moyen du téléphone mobile avec alerte SMS sur les indicateurs de gestion d'eau (température, humidité, quantité d'eau, radiation solaire).

*The "Horticultural Remote-Irrigation" is a technological process that allows a horticulturist to remotely handle, regardless of his geographical position and time, the irrigation system of a farm through his mobile phone.*

**MARIN Eugen, COJOCARU Iosif et alea - ROUMANIE**

Équipement technique pour le travail du sol en bandes, semis de plantes sarclées, fertilisation et épandage d'insecticides granulés.

*Technical equipment for soil working in strips, sowing hoed plants, fertilising and spreading granulated insecticides.*

**ONTANU Florian, TANASE Adrian et alea - ROUMANIE**

Collecteur d'eaux pluviales pour irrigation individuelle à l'extérieur et dans les serres.

*Pluvial water collector for individual irrigation of plants in fields and greenhouses.*

**RIBIC Nedžad - BOSNIE-HERZÉGOVINE**

Vase avec auto-arrosage.

*Self-watering vase.*

**SAFAVI Kamran - IRAN**

Enrichissement de tissu de plantes par acide éicosapentaénoïque. En mangeant ces plantes les gens vont avoir les bénéfices des omega3.

*Enrichment of plant tissue culture media by eicosapentaenoic acid. If people eat these plants they get the benefits of omega3.*

**SOON Jan Mei & BAINES Richard N. - GRANDE-BRETAGNE**

FRAMToolbox: Outil de gestion et d'évaluation de risque dans le domaine de la sécurité pour nourriture produite dans les fermes pour les producteurs agricoles et les éleveurs de saumon.

*FRAMToolbox: A farm food safety risk assessment and management tool for fresh produce growers and salmon producers.*

**STC CHIMINVEST LLC. - RUSSIE**

Additif pour aliments avec absorption stable de toxines T-2 à un pH de -2 à 93%, sans absorption.

*The proposed new feed additive has properties: a stable adsorption of T-2 toxin at a pH of -2 was 93%, and the absence of desorption.*

**VOICU Emil, PIRNA Ion et alea - ROUMANIE**

Équipement technique pour faucher et écraser les fourrages verts.

*Technical equipment for green fodder mowing and crushing.*

**ZAINESCU Gabrie, ALBU Luminita et alea - ROUMANIE**

Composition super fertilisante pour la réhabilitation écologique des décharges.

*Super fertilising composition for ecological rehabilitation of waste dumps.*